
« J'ai la conviction que les entreprises qui réussiront dans le 
siècle qui s'ouvre sont celles qui, comme la nôtre, sont 
animées par des valeurs fortes et placent l'homme au coeur 
de leur démarche. » 

Franck RIBOUD

Président Directeur Général du Groupe DANONE

 

Il paraît qu’à Schlumberger aussi, l’homme est placé aussi au 
cœur de la démarche de l’entreprise et puis le précédent PDG 
n’était-il pas Jean RIBOUD, le « tonton » du précédent. 

_________________________________________________ 

 

4,7 milliards de profits en 2000 dont 9OO millions pour les 
biscuits. 

La rentabilité n’est que de 7,9% dans les biscuits alors qu’elle 
est de 12% dans les boissons. 

Résultat, on ferme 6 usines, on supprime 1800 emplois dont 
600 en France. 

Boycottons Danone pour exiger le retrait du plan de 
licenciement ! 

_________________________________________________ 

Les Produits Danone en vente en France 

1664 - Activ’ – Arvie - Badoit - Belin - Blédina –

Cracotte - Danone - Evian - Force 4 - Galbani -

Gayelord Hauser - Gallia - Gervais - Gold -

Heudebert - Kanterbräu - Kronenbourg - Lu - Minute 

Maid - Phosphatine - Salvetat - Taillefine - Talians -

Tourtel - Volvic - X-Cider  

N’hésitez pas à contacter un élu CGT pour toute question, problème, interprétation… 
Pour recevoir ce bulletin via mail ou pour adhérer   Mail : cgtsgs@multimania.com 

Notre adresse : http://www.multimania.com/cgtsgs 
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Marks & Spencer, Danone... Mais 
quelle va être la logique de 
Schlumberger ? Nous avons tout 
lieu de penser que le moteur 
principal de son action va être de 
« créer de la valeur pour 
l’actionnaire ». Alors que la 
croissance de l’économie tourne 
autour de 3%, la rentabilité 
demandée de 10% est le signe 
d’une distorsion dans la répartition 
des revenus. Les profits peuvent 
croître de cette façon parce que la 
part des salaires dans la valeur 
ajoutée, la richesse créée par les 
entreprises, ne fait que baisser.  

Tout comme Marks & Spencer, 
peut-être apprendrons-nous, 5 
minutes avant l’ouverture de la 
bourse, que nous serons vendus. 

Aux élus du groupe réclamant un 
CE extraordinaire, P. BONELLI a 
répondu que le rapprochement qui 
s’amorce est porteur d’avenir 
(NDR. Pour qui ?) et que les CE 
seront convoqués en fonction de 
l’actualité de l’OPA. 
Allez, circulez, il n’y a rien à voir ! 

Il n’y a qu’une façon de se faire 
entendre c’est de taper au porte-
monnaie. Aujourd’hui marquons 
notre solidarité avec les salariés de 
Danone : 

Boycottons Danone ! 

Boycottons Danone !
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